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定例会・決算特別委員会にて質問しました。

一 般 質 問　Ｑ＆Ａ （一部抜粋） 決 算 質 問　Ｑ＆Ａ  （一部抜粋）

公的補助の対象外となる難治性疾患患者への補助や難治性疾患の
周知啓発を
小児慢性特定疾病医療費助成制度が区の事業となるため、これらの難治性
疾患について、ホームページ等を活用した区民への周知、理解促進に努めて
いく。補助については国の検討状況を注視していく。

喫煙対策（総務費）：喫煙所の適地が少ない
中で民間を対象とした公衆喫煙所整備に対
する補助金制度の拡大を。
補助率を１０分の１０で行っている他区の事例も
ある。前向きに検討していきたい

西大井の放置自転車対策（土木費）：西大井
広場の南側入り口付近の駐輪場はスタンド
を設置するなどして整備を。
２段ラックの整備も含めて前向きに検討していきたい。

偉人を学ぶ、偉人の格言を読むことは偉人と
の対話であると考える。偉人の言葉を集めた格
言集を教育に取り入れることで人の生き方、人
生の志を考える機会を生徒に。（教育費）
道徳教育教材集に１０人ほどの偉人が紹介され
ており、活用している。

火葬は公益性の高い事業です。しかし民間火葬場の親会社に中国
系資本が筆頭株主として台頭したことで火葬代が高騰。この高騰を
受けて23区区長会が厚労大臣に緊急要望を提出。その経緯と品川
区の考えは？
これまで区長会は桐ケ谷斎場等を運営する民間事業者に対して火葬料金等
の改定や火葬場の経 営・管理について要望を出してきた。しかし現行法では
火葬場以外の事業を行っている場合の収支の透明性・非営利性を確保する
規定がなく、公益性の判断が難しいことから許可権者である特別区がこれら
を確認できるよう区長会から厚労相に要望を提出した。品川区は民間火葬
場の所在区として公共の福祉の見地から墓地、埋葬等に関する法律によっ
て、火葬場の適切な経営・管理が担保される必要があると考えている。
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